

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid, ó envián-
dolo en metálico, libranza ó sellos del correo á la
Administración, calle del Rubio, núm. 23, que
no servirá la que no esté pagada.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

PRECIOS DE SUSCRICION.
Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ultr. y Estran. 72.
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administración, calle del Rubio, núm. 23.

AÑO XIX, NÚM. 3,091 DE LA MAÑANA.

MADRID, MARTES 31 DE JULIO DE 1866.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

D. Manuel Antonio Palacio ha sido clasificado por la estinguida junta de clases pasivas con el haber anual de 4,000 escudos, mitad del sueldo de 8,000 que sirve de regulador para el caso de pasar á la situación de cesante, reconociéndosele hasta 9 de mayo próximo pasado 21 años, un mes y 24 días de servicios.

La escampavía *Alarma*, del apostadero de Algeciras, aprehendió en la noche del 22 del actual una barquilla con 11 hultos de tabaco sin reos en los arrecifes de Punta Mala.

D. Luis María de Quesada, marqués de Moncayo, ha sido clasificado con el haber anual de 4,000 escudos para el caso de pasar á la situación de cesante ó de jubilado, reconociéndosele para ambas situaciones 33 años, 10 meses y 6 días de servicios.

En el imperio austriaco hay cerca de 29 millones de católicos, 3 de griegos católicos, 3 de protestantes y uno de judíos. Se cuentan en Austria 15 arzobispos y 56 obispos católicos; un arzobispo y 10 obispos griegos católicos; y un arzobispo armenio en Lemberg. Los luteranos poseen en Viena un consistorio, del cual dependen ocho superintendencias, y el consistorio de Hermandad. Los calvinistas cuentan ocho superintendencias y el consistorio de Klauernburgo, todos dependientes del consistorio superior de Viena.

La legislatura puede ya considerarse como terminada, dice un corresponsal de Londres, pues han sido aprobadas ó aplazadas las medidas más importantes, y habiendo Mr. Gladstone dejado arreglado el presupuesto, poco le queda que hacer al actual gobierno.

Desde Roma dicen á *La Regeneracion* que aunque no está bueno el cardenal Antonelli, no abandonará en estos momentos á Pio IX. Está terminada la cuestión de la deuda pontificia entre Roma y Florencia. Se cree en la retirada de las tropas francesas á fin de año.

Han llegado á Oran en 1865, procedentes de Santa Pola, 117 buques midiendo 3,332 toneladas y han importado 238,931

escudos; y en 1864 llegaron 104 buques con 3,120 toneladas é importaron 246,201 escudos. Resulta, pues, que aun habiendo sido mayor el número de buques y de toneladas en 1865, en 1864 se importaron 7,270 escudos más de mercaderías.

Se ha acercado á la redacción de *La Epoca*, según dice este periódico, la familia de la esposa de D. Juan Belza para manifestar que no ha sido esta la víctima del triste suceso ocurrido el día 28 en la calle del Gobernador, pues dicha señora de Belza reside hace meses en la ciudad de Barcelona.

La *Gaceta* publica el movimiento de buques habido en el pueblo de Santa Isabel de Fernando Póo durante el mes de marzo último. Entraron tres vapores de guerra, entre ellos el español *Ferrol*, su comandante D. Antonio Vivar, y salió solamente un vapor inglés que figuraba entre los buques entrados.

Los mercaderes entrados en dicha isla durante el mismo período ascendieron á nueve, ingleses en su mayor parte, y á ocho los salidos, entre ellos la balandra española *Ricarda*.

Una carta de Roma dice que la gravedad de las circunstancias públicas y económicas ha obligado al Papa á prescindir por este año de su viaje á Castel-Gandolfo; pero la gracia de Dios, que le sostiene de un modo visible, ha hecho que desapareciera la erisipela que tanto le molestaba. Nunca su salud ha sido más perfecta; no padece ninguno de los achaques de su edad y solo contesta con una sonrisa y levantando los ojos al cielo á los que se admiran de su estado.

El duque y la duquesa de Augustemburgo, recientemente enlazados con tanto esplendor y grandeza en la corte de Windsor, están siendo objeto de las miradas del mundo elegante en París. Algunas señoras de la aristocracia francesa han contemplado de cerca los fastuosos regalos. Nada iguala, según dicen, á las riquezas de la corbille de bodas, donde no se ven más que sorprendentes alhajas, compuestas de brillantes, esmeraldas, perlas, turquesas, zafiros y demás piedras preciosas, combinadas con un gusto desconocido hasta el día.

Prepárase en esta corte para el domingo 5 de agosto una gran función á beneficio de las viudas, huérfanos, heri-

dos é inutilizados á consecuencia de la campaña del Pacífico, y particularmente en el glorioso combate del Callao.

Principiará por una corrida de becerros en los Campos Eliseos, cuya empresa cede el local gratuitamente. Después se verificará en los jardines un concierto dirigido por el Sr. Barbieri; y por último, se dispararán vistosos fuegos artificiales, así en la plaza del teatro como en a ría, donde se hará un simulacro del bombardeo del Callao.

El joven aficionado D. Leopoldo del Llano es el encargado de dirigir la función, que estará tan concurrida como todas las que se verifican con un fin benéfico.

En el establecimiento de baños de Panticosa existen hoy 800 bañistas.

El capitán general de Granada ha dispuesto que no se disparen fuegos artificiales sin previo permiso de la autoridad. Así lo ha hecho saber al público en una circular el secretario de aquel gobierno.

Ha sido nombrado canónigo de la santa iglesia catedral de Salamanca, el beneficiado de la misma D. Santiago Estévez.

Para desempeñar el cargo de beneficiado económico de la suprimida colegial de Medinaceli, ha sido nombrado D. Manuel Villanueva.

El Sr. Perin, director de la Grande Opera de París, ha adquirido una nueva ópera de Hipólito Duprat, titulada *Petrarca*, la cual es la destinada á representarse inmediatamente después del *Don Carlos* de Verdi.

La congregación de los naturales y originarios de las tres provincias Vascongadas celebrará en los días 30 y 31, en su propia iglesia de la calle del Príncipe, la fiesta de su glorioso paisano y patrono San Ignacio de Loyola.

Nuestro corresponsal de la Granja nos dice que la compañía dramática que actúa en aquel teatro bajo la dirección del antiguo empresario de los sitios reales Sr. Ugalde está siendo muy aplaudida por el escaso público que asiste á las representaciones.

La limosna recaudada hasta el presen-

te para atender á la continuación de las obras que se están practicando en el templo de Nuestra Señora del Pilar de Zaragoza asciende á 2,309,008'66 reales.

La anarquía de los relojes en Sevilla proporciona á las personas piadosas poder oír tres misas de doce en un mismo día festivo, á saber: en la iglesia de San Pablo, que se rige por el tiempo medio; en la de San Buenaventura, que observa la meridiana; y en San Juan de Dios, que siempre tiene su reloj á devoción de los perezosos.

Las lanas, según leemos en los periódicos comerciales que tenemos á la vista, se presentan generalmente encalmadas y con tendencias á la baja en casi todos los mercados.

En la noche de la velada de Santa Ana hubo en Sevilla una reyerta entre varios individuos de aquel barrio, resultando uno muerto.

Durante el año 1865, salieron de Oran 494 buques españoles para los puntos siguientes:

Torreveja, 151; Santa Pola, 108; Valencia, 45; Alicante, 20; Ceuta, 31; y Melilla, 22.

La escuela de primera instrucción que sostiene en Cartagena la asociación de San Vicente, ha ofrecido una muestra de la acertada dirección que tiene, presentando en exámenes públicos á los niños á quienes da instrucción gratuita. Este acto se celebró el 23 y estuvo muy concurrido, presidiéndole la autoridad, la cual espresó la satisfacción que recibía en vista del estado de adelanto de los jóvenes escolares.

El gobernador de Sevilla ha publicado según dicen los periódicos de aquella capital, una circular dictando reglas para la puntual observancia de la que se dió á luz en 27 de noviembre de 1858 por el ministerio de la Gobernación, relativa á las casas de huéspedes. Las citadas reglas, añaden, tienen por objeto el que las autoridades conozcan diariamente y con toda puntualidad los nombres de los forasteros que llegan á Sevilla, su profesión, el punto de donde proceden y aquel á que se dirigen.

Los ayuntamientos de la provincia de Murcia han recibido el encargo de recau-

dar las contribuciones, por no hallarse aun habilitado el nuevo recaudador que ha subastado aquel servicio.

En Menorca ha ocurrido una lamentable desgracia durante la prueba de caballos para la corrida del día de San Jaime. Uno de los caballos atropelló de tal manera á D. Juan Ignacio Ripoll, portero de aquel sub-gobierno, que antes de la media noche el infeliz había ya espirado.

El conocido industrial D. Francisco Amorós ha concluido ya en Barcelona la impresión de un libro titulado *Manual para los aficionados al juego de billar*.

En el ensancho de Barcelona tiraron un trabuco á un individuo con tan buena puntería, que le llevó las dos piernas. El agresor no pudo ser habido, y el herido, que era un jefe de mataderos, fué conducido al hospital.

Desde que se inauguró la temporada de baños en el Guadalquivir, han perecido ahogados cuatro ó cinco niños.

El 24 llegó á Marsella, procedente de la Habana, el acreditado actor D. Daniel Robredo. El objeto de su viaje á Europa ha sido el de venir á esta corte para contratar á algunos actores y actrices; pero retardará aun algunos días su venida, pues se halla detenido en Marsella á causa de la cuarentena impuesta al buque en que hizo la travesía des e Cuba.

Del puerto de Orán salieron durante el año 1865, 100 buques extranjeros con destino á varios puertos de España y 19 con destino á Melilla. Entre los primeros figuran 10 vapores de guerra con destino á Cádiz, conduciendo pasajeros y correspondencia, y dos para Cartagena, los cuales estuvieron encargados de pasar los partes al telégrafo de aquella plaza durante la permanencia del emperador en la Argelia.

El mercado de París, dice un corresponsal, no puede digerir los valores extranjeros; sin embargo, por espacio de algunos días han sido muy frecuentes las demandas de fondos españoles. Las acciones y obligaciones de nuestras grandes compañías de crédito y de ferrocarriles oponen gran resistencia á la baja.

Segun la estadística publicada por la fábrica nacional del sello, en 1865 se em-

—Me hareis morir de vergüenza con vuestras malignas suposiciones! repuso Alberto con tono desesperado.

—Otra en mi lugar, repuso tranquilamente Ursula, se creeria profundamente humillada al casarse por los bellos ojos de su dote; no direis que esta vez la frase no es gráfica. Pero yo, Mr. Alberto, no tengo esa vanidad, ó, si lo preferis, ese orgullo. Tengo la conciencia de mi fealdad, y todas vuestras lisonjas me han parecido miserables. No tengo la pretension de casarme con un lord inglés, y os concedo mi mano... pero con una condición.

—¡Hablad, señorita! Cualquiera que sea me considerará feliz...

Ursula le confuyo con una mirada de desprecio.

—Quiero gozar, siendo vuestra esposa, añadió, de completa libertad, entrar y salir como me parezca, y que os obligueis en fin á no oponeros á ninguno de mis caprichos.

—¡Os juro, señorita, murmuró Alberto, ser vuestro esclavo mas sumiso!

—Está bien, seré vuestra esposa, dijo friamente Ursula.

El pasante de escribano besó con emoción la mano de su prometida.

El día del matrimonio de Ursula y Alberto, una hora después de la vuelta de la iglesia, el mismo pasante de escribano, vestido siempre de negro, que habia hecho la lectura del testamento de la marquesa, volvió á presentarse por segunda vez ante la familia Thibandois.

Después de aceptar una silla y colocar como la vez anterior sus gafas, sacó de la misma cartera otra hoja de papel sellado, codicilo del testamento que enriquecía á Ursula; codicilo que no debia leerse sino después de verificado el matrimonio de aquella con Alberto.

Aquel codicilo contenia dos cláusulas: la primera legaba á la hija mayor de Mr. Thibandois, llamada Luciana, nombre que la puso su padre en prueba de afecto á Mad. de la Hermitiere, el castillo de este nombre y sus dependencias, valuadas en quinientos mil francos, con la condición de que la señorita Luciana confiara el cuidado de todos aquellos bienes á su excelente padre, Mr. Celestino Thibandois.

Un elogio de la probidad de Mr. Thibandois terminaba esta primera cláusula. Por la segunda la marquesa de la Her-

mitiere dotaba á cada una de las otras cinco hijas de su administrador con la suma de 100,000 francos.

Mr. Thibandois no pudo contener sus lágrimas ante aquellas muestras de afecto de la marquesa de la Hermitiere.

Fácilmente se comprendió el grito de indignación que lanzó el recién casado al dirigir á Luciana el cumplimiento por aquella fortuna, con la cual castigaba la marquesa su odiosa avaricia.

—¡Habria adivinado, se dijo con rabia, que la noticia de la herencia me haria abandonar á Luciana? Sí, no hay duda; los 60,000 francos otorgados á Ursula no son mas que el fruto del remordimiento por haber arrebatado su suerte á un pobre muchacho que no le habia hecho ningun mal. ¡Y haberse atrevido á mentir tan descaradamente, asegurándome que esa vieja estantigua legaba á Ursula su fortuna! ¡Tiene siquiera fortuna esa mujer abominable?

Tales eran los pensamientos que preocupaban al pasante de escribano el día de su matrimonio.

Ursula adivinó los tardíos pesares del joven, y fué un motivo mas en que apoyaba la dicha que se prometia labrar á su futuro esposo.

Mlle. Athenais, exasperada por lo que desde entonces llamó *injusticia notoria de la marquesa*, hizo comprender á su hermano que un personaje de su importancia, dueño de uno de los mas ricos dominios de la Francia, haria una figura triste en una habitación tan pobre como la suya.

El pobre anciano, comprendiendo á dónde su hermana iba á parar, se decidió á salir de la casa de Sevres.

Aquella misma tarde Mlle. Athenais dijo á Alberto que estaba mas cavizbajo que un seneciado á muerte:

—¡Olvidad la odiosa conducta de Mad. de la Hermitiere, mi querido sobrino! Yo estoy aquí; Ursula es mi única heredera... porque desde ahora desheredo á mi hermano y á sus otras hijas.

—¡Ah qué buena sois, querida tia! dijo el pasante de escribano abrazando á la solterona.

—¡Cómo ha de ser! se dijo Alberto, Ursula es fea, pero no por eso deja de poseer ciento cuarenta mil francos... ¡Y decir que he rehusado casarme con Luciana! ¡Infame Camilo, sin él tendria yo ahora veinte y cinco mil francos de rental! ¡Infame! ¡Infame Camilo!

horó papel sellado para la península por valor de 3.836,712 escudos, importe de 21.034,000 pliegos. De estos, 4.329,000 fueren elaborados para 1865 y 16.705,000 para el presente año. De los del año anterior, 70,000 pliegos eran del sello de pobres, 1.722,500 de oficio; 3,000 del sello 1.º; 2,000 del 2.º; 3,300 del 3.º; 12,300 del 4.º; 25,000 del 5.º; 37,300 del 6.º; 50,000 del 7.º; 123,000 del 8.º y 2.274,000 del 9.º

Ayer recibimos por la vía ordinaria los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS sobre la cuestion europea:

Mannheim, 27. Dicen de Mergentheim: «Se presume que Wurtzburgo ha sido ocupada por los prusianos porque las comunicaciones telegráficas con esta ciudad están interrumpidas.»

Berlin, 27. (Oficial).—Dicen de Nikolsburgo con fecha 26:

«Hoy se han firmado los preliminares de la paz al mismo tiempo que el armisticio. Bohemia y Moravia permanecerán ocupadas por los prusianos. El armisticio no tiene término fijo y si solo un plazo previo para anunciar su terminación si llegaran a romperse de nuevo las hostilidades.»

Berlin, 27. Los ministros han recibido la comision de personas notables de Francfort compuesta de tres senadores y de Mr. de Rothschild. Este ha salido para el cuartel general prusiano.

Berlin, 26. Hoy se ha recibido aquí una petición de personas notables de la ciudad de Leer (Hannover) pidiendo la anexión de Frisia al reino de Prusia.

Wiesbaden, 23. La propaganda en favor de la anexión a Prusia ha tomado proporciones considerables despues de la retirada del ejército federal. Ha salido para Berlin una comision compuesta de personas notables en la industria.

Munich, 26. Témesse aquí que Prusia, así que haya arreglado sus cuentas con la Alemania meridional, reclame todas las sumas que ha gastado en el sostenimiento de las fortalezas federales.

Berlin, 27. La Gaceta de Alemania del Norte dá las siguientes explicaciones para aclarar el asunto concerniente a la contribucion impuesta a la ciudad de Francfort, asunto que dice ha sido explotado para hacer a Prusia odiosa.

«La ciudad de Francfort tiene un presupuesto actual de gastos de tres millones de florines con un sobrante respecto a los gastos de 500,000 florines, sobre el cual se puede contratar fácilmente un empréstito. Francfort no quiere contribuir de ningun modo a las enormes cargas que soporta el pueblo prusiano por

Alemania. Esto explica la conatante agitacion que se ha mantenido en esta ciudad contra Prusia. Está demostrado oficialmente que los senadores Fellner y Muller habian prometido que la cuestion de la constitucion seria inmediatamente resuelta de un modo satisfactorio si se permitia al Senado y a la representacion de la clase media, deliberar sobre este asunto. El Senado se mostró casi por unanimidad favorable al pago del impuesto, mientras que la representacion de la clase media hizo valer que los cuerpos del Estado habian sido disueltos como tales por los prusianos y que ni ellos ni el Senado estaban autorizados para votar el pago de la contribucion. La reunion se dedicó entonces a provocar en las calles una demostracion contra Prusia.»

Berlin, 27. La diputacion de Francfort no esperará aquí el resultado de su mision, no pudiéndose disminuir la contribucion de guerra sino, por un acto de real clemencia. La visita que la diputacion ha hecho a Mr. de Savigny, solo ha sido un acto de política. Mr. de Savigny no tiene carácter alguno oficial en este asunto.

Berlin, 27. Dicen de Aschaffemburgo con fecha del 27: «La division Geben ha dado un combate victorioso el dia 25 contra el 8.º cuerpo de ejército cerca de Geroltheim y la division Beger contra los bávaros cerca de Helmstadt. Las divisiones Beger y Flier han rechazado a los bávaros cerca de Rosbrunn. El ejército prusiano se encuentra a diez kilómetros al Oeste de Wurtzburgo.»

Berlin, 27. Se lee en la Correspondencia Zeitler: «El ajuste de la paz se verificará probablemente muy pronto. La posicion de los soberanos ausentes debe quedar reservada a un acuerdo con el rey de Prusia y a un voto del parlamento. No será posible tratar a los países ocupados con la misma equidad. Espérase que las tentativas de mediacion del gran duque de Baden, en favor de la Alemania meridional, tengan buen éxito.»

Berlin, 27. El Monitor prusiano publica la siguiente real orden:

«Deseando abrir las Cámaras en persona, lo que segun todas las probabilidades, podrá verificarse durante la próxima semana, suspendo la apertura fijada para el 30 de este mes, reservándome determinar una fecha posterior.»

Nikolsburgo 26 de julio.—Guillermo. Norden (Hannover), 26. Se ha enviado una esposicion al rey de Prusia manifestándole la esperanza de la union de todo el reino de Hannover a Prusia.

Altona, 27. Circula entre los habitantes de esta ciudad una esposicion para la cual ha

tomado la iniciativa el burgo-maestre Thaden pidiendo la anexión a Prusia. Munich, 27.

Espérase aquí una suspension de armas de cinco dias entre prusianos y bávaros.

Munich, 27. Se lee en la Gaceta de Baviera: «Rottendorf, 26 a las diez de la noche. Hoy se ha renovado el combate cerca de Rosbrunn por la 2.ª y 4.ª divisiones de infanteria y la brigada de reserva. Los prusianos han retrocedido a causa del movimiento ofensivo de la brigada de reserva y del bien dirigido fuego de la artilleria. Ha habido enseguida un ataque brillante de la caballeria de reserva contra la caballeria prusiana en las alturas de Heitstätt. El paso del Main se ha verificado sin obstáculos.

El 7.º y 8.º cuerpos se encuentran en una posicion concentrada en Rottendorf.

Viena, 27. Se lee en la edicion de la tarde de la Gaceta de Viena: «El plazo de la suspension de hostilidades que acaba de espirar, ha sido prorogado hasta el 2 de agosto. A partir de dicho dia empezará un armisticio de cuatro semanas. Mr. de Karolyi ha traído para ser ratificados los preliminares de la paz ajustada entre él y Mr. de Bismark. Munich, 28.

La Gaceta de Baviera de ayer dice que desde el medio dia se están batiendo cerca de Wurtzburgo las tropas bávaras y prusianas ignorándose la extension que ha tomado la lucha. A las once la artilleria de la fortaleza tomó parte en la accion.

Copenhague, 27. Ha terminado el conflicto constitucional. El Rigsdag ha adoptado modificaciones a la Constitucion.

El rey asistirá mañana a la clausura de las Cámaras.

Munich, 28. Ayer han bombardeado los prusianos la ciudad de Wurtzburgo. Se incendió el techo del arsenal. Los prusianos fueron rechazados perdiendo 16 cañones. Los destrozos causados en la ciudad son de poca consideracion. Mr. de Varnbulher, ministro de Wurtemberg, ha pasado ayer por Munich, yendo a Viena y al cuartel general prusiano.

Mannheim, 28. Dicen de Francfort que el general Roder ha notificado al tribunal de comercio, que en caso de que la ciudad no pague los 25 millones de florines, la cercará impidiendo toda comunicacion con el exterior. El general ha reunido el cuerpo legislativo, diciéndole lo mismo.

El jueves a las cuatro de la mañana se ha verificado el entierro del senador Fellner. A pesar de la hora la multitud era inmensa. Las autoridades prusianas prohibieron

que se pronunciaran discursos sobre su tumba.

Los individuos de las sociedades corales han cantado salmos.

Florenca, 28. Espérase aquí al príncipe Napoleon. Roma, 26. Las autoridades de Ancona han pedido por telégrafo cierto número de cirujanos y de religiosos hospitalarios, para los cuidados que exigen los numerosos heridos de la escuadra repartidos entre Ancona, Sinigaglia, Oseino, Macerata y Jesi. Las personas llamadas han partido inmediatamente para todos estos puntos.

Reina grande fermentacion entre los aliados al partido de accion desde la derrota de Lissa. El comité ha organizado un servicio clandestino de despachos por medio de los cuales comunican al pueblo todas las noticias de la guerra.

Asegúrase que Francisco II ha verificado el palacio Farnesio al emperador Napoleon.

Florenca 28. La Italia confirma la noticia de que las negociaciones entabladas en el cuartel general para la conclusion de un armisticio han tenido un resultado favorable para la dignidad y los intereses de Italia. El gobierno francés reconocerá el derecho de las poblaciones venecianas a disponer por sí mismas de su suerte. La cesion y retrocesion del Véneto ha sido para Austria causa de pretensiones relativamente a la ingerencia de las potencias católicas en los asuntos de Roma.

Las negociaciones para la paz continúan directamente entre Italia, Austria y Prusia. La cuestion del Tyrol italiano recibirá una solucion satisfactoria. El general Ciadini ha llegado a Udina.

Ocupándose El Eco de la ganaderia de las dificultades que encuentra en España la cria de reses corpulentas, como se debería y conviene, dice:

«Inglaterra lleva muertas mas de cien mil vacas atacadas de la enfermedad que se llama allí cattle plague. Si España tuviese ganado grande y gordo, que es como unicamente se mata en aquel país privilegiado, a surtirse aquí vendria su comercio. Ya han hecho algunas compras en Galicia de reses vacunas y de carneros en Castilla; pero tan poco ganado encuentran adecuado para los mataderos de Londres, que se han retirado, yendo a proveerse a regiones mas afortunadas.»

En la fábrica nacional del Sello se elaboraron durante el año próximo pasado 3.037,300 sellos del franqueo oficial para la península, de media onza; 1.800,000 de una onza, 825,000 de cuatro y 412,500 de una libra. Estas cifras representan un total de 6.075,000 sellos. Los sellos de franqueo para la correspondencia pública elaborados para el mismo año, fueron 40,300,000, en esta forma: 1,300,000 de

dos cuartos; 37.300,000 de cuartos; 300,000 de cuartos; 100,000 de 19; 300,000 de a real; y 600,000 de dos reales.

Dice un periódico francés que el emperador, preocupado en desarrollar el crédito popular y el espíritu de asociacion en las clases laboriosas, ha invitado a algunas personas animadas de buen deseo, para fundar una caja de asociaciones cooperativas. Ha respondido a esta alta iniciativa la formacion de una sociedad compuesta de negociantes, etc. El jefe del Estado ha suscrito la suma de quinientos mil francos.

El dia 23 ha tomado posesion del gobierno civil de Bilbao el Sr. D. Manuel Fernandez Zenderera.

Mad. Poitevin ha debido verificar ayer en Barcelona la anunciada ascension montada en un jumento. Cuando su marido Mr. Poitevin verificó en Paris una ascension análoga, iba montado en un caballo.

Ha salido de Tarragona para Valencia y Madrid, el diputado Sr. Castillo.

Anteayer tarde se embarcó en Barcelona, para Palma, el general Reina, nombrado capitán general de las Baleares.

En la batalla de Sudowa una bala de cañon llevó a un prusiano los dos brazos. Su coronel le ofreció un escudo.

«¿Creeis, exclamó el granadero, que no he perdido mas que un par de gantes?»

En Nueva-York se ha inventado el mas eficaz de todos los remedios contra los perros rabiosos; esto es, piernas blindadas. Consiste en unas botas de chapa de hierro con puntas aceradas. Escriben personas que usan estos borcegues, que van tan tranquilos por las calles como si no existieran perros.

La notaria mayor castrense del departamento de Cádiz, se halla vacante por fallecimiento del que la servia.

Segun un periódico de Valladolid, en virtud de un medicamento inventado por un médico residente en aquella poblacion, extrae la ténia ó lombriz solitaria en el corto espacio de cinco horas, a contar desde que se tome la medicina.

Ha sido admitida la dimision de los consejeros provinciales de Granada señores Díez de Rivera, Valverde y Rosillo.

En la China, como en el Japon, las cosechas del thé son de grandísima importancia, y sus productos llegan a representar sumas enormes de pesos. El thé es en aquellos países considerado como uno de los mas ricos dones de la agricultura, y no hay planta que en mas estima

EPILOGO,

Hace seis años que Luciana y Ursula se han casado. Luciana y su marido habitan el castillo de la Hermitiere, se aman como el dia que se casaron y son dichosos aunque no tienen hijos.

Digamos ahora de qué modo la feroz Ursula se vengó del que se casó por los bellos ojos de su dote.

Un sentimiento de exquisita delicadeza no permitió a Celestino Thibandois entrar como dueño en la suntuosa morada de su noble bienhechora. Humilde en la prosperidad como lo habia sido en el infortunio, quiso volver a ocupar la pin-toresca casita que habitó en los años dichosos de su administracion.

Aquella casa de elegante construcción, casi escondida entre los árboles que la rodean, abre sus ventanas sobre el parque y se asemeja de lejos a una inmensa canastilla de flores, porque sus muros se ocultan por completo entre el jarrin y la madreSelva.

¡Nada ha cambiado en el exterior ni en el interior de aquella modesta habitacion! Si Petra hubiera podido volver, hubiese encontrado su salon tapizado de Parsia, las grandes cortinas blancas en su dormitorio, y de seguro hubiera vuelto a recobrar su alegría y sus antiguas canciones como si no hubiera pasado un dia desde que abandonó su querida morada.

Allí se reconoceria a sí misma, porque la jóven que ocupaba aquella habitacion era su viva imagen, tanto, que decian las mujeres de aquellos contornos que Dios habia hecho un milagro en el parecido que ostentaba la actual dueña de la casa y la linda normanda de quien el antiguo administrador de la Hermitiere habia estado tan enamorado.

La que llevaba en su rostro el retrato de su madre, era Luisa Thibandois, Luisa que no consistió en abandonar a su padre, al que prometió consagrarse con preferencia a su esposo.

Maria y Marieta se han casado. Adol-fina se ha retirado a un convento. Clara no podia ver con indiferencia a un naturalista poseedor de un magnifico gabinete de historia natural, y se casó con él por amor a los insectos.

Maria y Marieta se casaron en un mismo dia con dos hermanos ricos propietarios de las cercanías de Dieppe, que inseparables uno de otro inspiraron a las dos gemelas de Mr. Thibandois un amor profundo que las llevó al sacrificio del matrimonio, matrimonio que no encontró ningun obstáculo por parte de su padre.

Adolfina, de carácter dulce, melancólica y acostumbrada casi a una vida monástica, ha consagrado su vida a Dios; como en otro tiempo se levanta y se acuesta al toque de una campana, y tiene repartidas como entonces las horas del trabajo, de la oracion y del reposo. Camina, en fin, con un paso igual tan tranquilo hacia el fin, inmutable donde todo termina. ¿Está satisfecha de su suerte? Lo ignoramos; no se queja y su rostro dulce respira la calma de una conciencia pura.

¡La feliz entre todas es Luciana! Adorada por Camilo, por su padre, por los pobres de las cercanías, de quien es una verdadera Providencia, les dice sin cesar:

—Rogad y no me deis gracias; Mad. de la Hermitiere es quien os dá; ella sola tiene derecho a vuestra gratitud; ¡rogad por Mad. de la Hermitiere!

La marquesa quiso que su cuerpo se enterrase en el pobre cementerio de Varrangeville.

Mr. Thibandois y Camilo habian hecho elevar sobre su tumba un monumento funerario de tanta sencillez como elegancia.

Arbustos y flores rodeaban el mármol de aquel sencillo monumento, y flores frescas se renovaban sin cesar sobre aquella tierra de llanto.

Mr. Thibandois iba todos los dias a rezar sobre la tumba de Mad. de la Her-

mitiere; él es quien cuida las flores; él quien introduce con mano furtiva una corona entre los arbutos que rodean el monumento.

A veces entre ellas se encuentra un ramillete de procedencia desconocida: es la mano piadosa de Antonina la que le coloca.

La marquesa le ha dejado tambien 10,000 francos, pequeña fortuna que, unida a la que la conquista su habilidad, le ha procurado un marido honrado y de alguna fortuna.

Digamos ahora lo que pasaba en Se-vres en el año de gracia de 1862.

Los primeros meses de la union de Ursula y Alberto fueron tristes, los segundos insoportables, los terceros inspiraron al pasante de escribano tentaciones de suicidio.

Despues de la partida de Mr. Thibandois y sus hijas, Alberto continuó colmando de galanteria y atenciones a su respetable tia, Victoria Athenais, lo que fué una verdadera felicidad para la vieja solterona.

Un dia, la confianza de Athenais en su sobrino era tan grande, que le consultó sobre el modo mas ventajoso de vender un cupon.

Alberto le propuso distintos medios, y por último dijo que lo mejor de todo era confiarle el cupon, que él tenia donde colocarle con gran ventaja y que sabia sacar a los sesenta mil francos un beneficio de diez mil en menos de seis meses.

—¿Quién os habla de sesenta mil francos, sobrino mio? ¡No poseo mas que treinta mil!

Alberto hizo un gesto significativo.

—Yo creia.... balbuceó.

—¡Habeis hecho mal de creer! Mi fortuna consiste en la casa que habitamos, y que despues de mi muerte pertenecerá a Ursula, si Ursula antes no me dá motivo de disgusto, y además en el valor de ese cupon de que os hablo.

El rostro del pasante de escribano se dilató desmesuradamente: ¡empezaba a comprender que aquella era la verdad! Por desconsolador que fuese el descubrimiento, aun le restaba una esperanza: obtener la disposicion libre de aquellos treinta mil francos.

Entonces se emp. Eó entre la vieja solterona y el avaro pasante de escribano, una lucha imposible de describir; pero sin entrar en detalles diremos que la

conversacion, ó mas bien batalla, terminó con estas palabras que dejaban alguna esperanza a Alberto:

—Ya veremos, mi querido sobrino, despues de consultar a mi administrador tomaré quizá vuestro parecer.

Mlle. Thibandois fué a consultar a su administrador y volvió a Se-vres con el rostro radiante de alegría.

—¡Abrazadme, hijos míos! dijo a Ursula y Alberto. He aumentado mis intereses, he colocado mis treinta mil francos en renta vitalicia... Cuantos mas años viva mas tiempo disfrutarcis de esa fortuna. Yo soy el capital que la representa y os interesa dilatar mi vida.

Se convendrá en que el medio de asegurarse los cuidados y la ternura de sus sobrinos, era astuto.

Si Alberto no se murió de repente fué porque tenia mucha resistencia, y si no estranguló a Mlle. Athenais fué porque desde entonces su vida representaba algun valor.

Desde aquel momento la existencia para Alberto fué insoportable.

Mlle. Athenais se mostró tanto mas exigente con el pasante de escribano, cuanto que este, al perder su última ilusion, perdió la fuerza de ocultar bajo apariencias de galanteria el odio que a tia y sobrina profesaba.

Acabáronse desde entonces las atenciones, y las muestras de afecto. Alberto se ausentaba durante dias enteros, y no se cuidaba gran cosa de Victoria Athenais.

Esta se quejó, Ursula intervino y cayó como una granizada sobre su marido; reprochóle su pereza, su ambicion, su pobreza, su fealdad, y hasta su apellido de Chardon. Se lo reprochó todo, y le dijo que a menos de ser un hombre sin delicadeza, debia contribuir por su parte a los gastos de la casa y al sostenimiento de los hijos.

¡Porque tienen cinco hijos! Athenais, devorada por el furor de instruir, espera que no se detendrán en tan buen camino, y sueña con un colegio en miniatura.

La moral de esta historia podria ser que la bondad está en razon directa de la hermosura, como la maldad de la fealdad... si a cada paso no se encontrasen pruebas de lo contrario.

se la tenga. Su cultivo es difícil y laborioso, ocupando muchos brazos y necesitando de cuidados prolivos y variados. Como una prueba de lo mucho que se considera en el Japon la excelencia de esta planta y el aprecio en que se la tiene, hasta decir que en un lugar llamado Utsu-ha hay una montaña, cuyo clima se sujeta a ser congenial a la perfección de la cosecha, y cuya cosecha está reservada para el uso del emperador y sus favoritos. Al rededor de la montaña hay un foso anudado, inaccesible a todos, excepto a los guardianes de aquel tesoro. Las plantaciones, si es necesario, se protegen del viento, y se sacude el polvo de las hojas algunos dias antes de recogerlas.

Los recogedores están obligados a observar una dieta, absteniéndose de todo alimento estimulante, por temor de que el aliento ó respiración injurie al delicado olor de las hojas; se les obliga a bañarse antes de comenzar cada tarea, y arrancar las hojas con guantes de cabriño.

El quechamarín Joven Celis, capitán D. José Ignacio Clarreta, en viaje de Bayona á Santander, recogió á la altura de Lequeitio, á seis leguas al Norte, una paloma con dos sellos en sus alas, de los cuales uno se rompió con la pluma que le contenía al cojerla, y el otro tiene el número 128 y un óvalo donde se lee en caracteres azules *Stade l'esperance á Huy*.

En la mañana del jueves último tomó posesion del cargo de alcalde corregidor de Granada el Sr. D. José Marin Sanchez.

Un soldado de la guarnicion de Saint-Omer (Francia) acaba de heredar 15,000 francos. Al recibir la noticia él que no estaba acostumbrado á poseer sino sumas muy inferiores, cayó exánime víctima de un ataque cerebral, y hoy, aunque mejorado, se encuentra en el hospital.

En la ciudad de Yonne (Francia) se vá á levantar una estatua al mariscal Vauban, de cuyo trabajo está encargado M. Bartholdi de Paris.

Otra nueva víctima acaba de hacer el Grandalquivir. En la mañana del miércoles se ahogó en Sevilla, fuera de los cañones un jóven de unos 16 á 18 años. Según dice un periódico de aquella capital, parece que la madre del espresado jóven no queria dejarle ir á los baños, pero accediendo á las instancias de los amigos de su desgraciado hijo, le concedió el permiso. Sirva de aviso á los padres.

Hoy á las dos de la tarde hemos recibido los siguientes IMPORTANTES DESPACHOS TELEGRAFICOS de nuestro servicio particular:

Paris, 30. El «Monitor» de hoy dice: «El armisticio se ha hecho estensivo á todos los beligerantes. Las hostilidades han cesado completamente en Alemania y en Italia.»

Mannheim, 29. Se asegura que el gobierno prusiano ha dado orden de suspender todas las medidas acordadas contra la ciudad de Francfort.

Londres, 29. Ha llegado á Southampton la mala del Pacifico.

Las noticias del Perú dicen que habian llegado al Callao los buques blindados «Huascar» é «Independencia». Temiase que se alterara el orden público en Lima y otras poblaciones de aquella republica.

El conde de Xiquena, segun dice La Epoca, marcha en esta semana á Constantinopla, donde le acompañará como agregado de número el que lo era de su secretario de Estado, Sr. Murillo, hermano del conde de Cartagena. La condesa de Xiquena queda al lado de la familia de su esposo en Nápoles.

El Sr. D. Juan Ignacio Morales, presidente de sala de la audiencia de Oviedo, se ha encargado interinamente de la regencia del mismo tribunal, vacante por jubilacion del que la desempeñaba.

Nos dicen de Paris que el señor de Urrutia pasa á Londres en calidad de segundo secretario de la legacion de España. En Paris ocupa su vacante de agregado el Sr. D. Luis de Arco, que lo es en su secretaria de Estado. Así lo dice La Epoca.

Con el señor conde de San Luis, que se embarcará el miércoles para su destino, marcha á Roma, segun dice un periódico, el Sr. Andrade, antiguo secretario de legacion y diputado á Cortes.

Las noticias que nos comunica nuestro correspondiente de Filipinas alcanzan al 6 de junio. Reinaba tranquilidad en las islas y la salud era inmejorable.

El Excmo. señor gobernador superior civil salió en la tarde del 23 de mayo para Iruñ, donde ha permanecido hasta el 30, que regresó á la capital. Entre los tripulantes de la fragata italiana *Napoleon Camerano* salvados del incendio de dicho buque, ocurrida en el mar de la China á mediados de marzo último, se encuentran varios individuos que pertenecen á la racionabilidad española.

El Banco Español Filipino llamó á sus accionistas para el reparto del dividendo perteneciente al semestre que terminó en abril, habiéndose correspondido el interés de un 12 por 100 anual.

—Llegan detalles sobre los destrozos causados por el último bazufo ó huracan ocurrido en los dias 30 de abril y 1.º de mayo. En la Isabela se han perdido muchos tabacales: en Burias han volado dos faros ó aparatos de luz fija que habia á la entrada del puerto de Busin, y en Mindoro han sido arrasados algunos pueblos de la costa Oriental.

—En reemplazo de D. Joaquin Vidal, que pasa á la Peninsula, ha sido nombrado comandante militar de Escalante en Isla de Negros el capitán de infanteria D. Enrique Idoate y Arroyal.

—El 24 de mayo sufrieron la última pena en Bacolor los reos Severino Batino, Mariano Cristi y Andrés Manscolo, sentenciados por la comision militar como malhechores en cuadrilla.

—El 25 de mayo fundeó en el puerto de Manila el lugre español *Dos hermanos* procedente de Cádiz, con 191 dias de navegacion y cargamento de garbanzos, de cuyo artículo se carecia por completo en la plaza.

—Por el gobernadorcillo de San José de Bulacan, ha sido muerto el bandido Guillermo (á) Insong, desertor.

—Han llegado á Manila cuatro indios salvados del poder de los moros por la marina de guerra estacionada en Zamboanga.

—El 26 de mayo falleció en Manila despues de breve y penosa enfermedad, el jóven y acreditado jurisconsulto D. Leopoldo Segundo Pacheco.

—Frente á Nagabungan se perdieron el dia 4 de mayo la goleta *Salvacion* y el pablot *Soledad*.

—El dia 17 de mayo entró una cuadrilla de tulsanes ó ladrones en el barrio de Pundaguit, entre Zambales y Bataan, saqueando algunas casas. Pocas horas despues, el gobernadorcillo del pueblo de San Antonio, seguido de algunos cuadrilleros, habia aprehendido en el bosque á toda la cuadrilla compuesta de diez malhechores, y parte de efectos robados.

El dia 24 de mayo por la tarde se incendió en Cavite una habitacion del laboratorio donde la marina confecciona sus artificios de guerra, y si bien no comunicó sus estragos al pueblo de S. Roque, como en un principio se creyó, hay que lamentar la sensible desgracia de haber quedado gravemente heridos cuatro operarios que trabajan dentro del local, y contuso el condestable que estaba al frente de los trabajos.

—Por el vapor transporte *Malespina* que fundeó en Manila el 25 de mayo, se han recibido las correspondencias, oficial y pública del exterior, cuyas fechas alcanzan al 6 de abril las de Madrid, y al 10 las de Paris y Londres.

—Dícese que muy pronto tendrá lugar la inauguracion del Canal de la Reina pasando buques menores desde Binondo á Vitas.

—En el pueblo de San Nicolás que se quemó en enero del 63, se hallan ya en construccion setenta casas, unas de mamposteria y otras de madera. La nipa y la caña ha desaparecido afortunadamente de aquel sitio.

—La procesion del Corpus se celebró este año en Manila con toda solemnidad, asistiendo las órdenes religiosas en corporacion, el Excmo. ayuntamiento presidido por el gobernador superior, el general segundo cabo, el comandante general del apostadero, los jefes y oficiales de los cuerpos é institutos del ejército, francos de servicio, y algunos empleados de la Administracion civil. Cubrian la carrera las tropas de la guarnicion en traje de gala y las casas ostentaban colgaduras de mucho gusto.

—Un voraz incendio ha destruido en la noche del 1.º de junio los pueblos ó arrabales de Manila denominados Arozo y Meisic. Se han quemado cerca de dos mil casas, pero no hay que lamentar desgracias personales. Desde los primeros momentos en que empezó el fuego, el Excmo. señor intendente de Hacienda D. Gabriel Alvarez se situó en los almacenes del tabaco y demás oficinas de Hacienda, que se hallaban inmediatas al lugar de la catástrofe, haciendo destacar en el acto la casa-cubierta de nipa que ocupaba la administracion central de impuestos, mandando que se pasase á otros depósitos la pólvora almacenada, y señalando la misma autoridad los sitios en que se habian de colocar las bombas, que para estos casos tiene la Hacienda. El cuerpo de ingenieros militares trabajó tambien muchísimo, viéndose, lo mismo á los jefes y oficiales, que á los soldados, acudir siempre á los sitios de mayor peligro.

—Han llegado á Manila en las fragatas españolas *Concepcion* y *Reina de los Angeles*, que fundearon el 26 y 31 de mayo, procedentes de Cádiz, un gran número de militares, marinos y empleados.

Dice La Epoca que se están realizando en la direccion general de estadística, y por la iniciativa del presidente del Consejo, las economías necesarias á producir dos millones de reales en este departamento del Estado.

Anteayer por la tarde se trasladó al real sitio de San Ildefonso el Sr. D. José Maria Manresa, subsecretario de Gracia y Justicia; hoy ó mañana á primera hora regresará á Madrid.

Por real orden de 20 de julio ha sido declarado de cuartel para Valladolid el brigadier D. José Inestral y Nuñez, que desempeñaba el gobierno militar de la provincia de Logroño.

Dícese que ha llegado á Francia, don Francisco de Paula Montemar, director de las Novedades, dirigiéndose á Florencia.

Ha sido nombrado capellan del convento de religiosas concepcionistas de

Berlanga de Duero, obispado de Sigüenza, el presbítero D. Mariano Franco.

Ha sido nombrado administrador de correos de la provincia de Burgos, don Pablo Martos, que lo era de Avila.

Ha sido nombrado beneficiado económico de la iglesia colegial de Berlanga de Duero, D. Juan Mañes Ruiz.

El capitán del batallón provincial de Guadix, D. Carlos Alvarez Campana, ha sido nombrado ayudante de campo del capitán general de Aragon.

Ha sido nombrado ayudante de órdenes del brigadier D. José Serrano y Arebron, el capitán de caballeria de España, don Antonio Cordon y Cabrera.

Ha sido nombrado fiscal de Hacienda pública de la provincia de Tarragona el Sr. D. José Balaguer, que ya desempeñó el mismo cargo.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido ayer 2,022 fanegas de trigo, á 4'771 escudos; la cebada de 2'000 á 2'500 escudos.

Ayer recibimos de uno de nuestros correspondientes en Suiza la siguiente carta: «BERNA, 27 de julio.

Aunque la situacion de Europa haya perdido de su gravedad, las cámaras federales han votado un primer empréstito de 5,000,000 de francos, autorizado al poder ejecutivo para levantar hasta 20,000 hombres y acordado la transformacion inmediata de todos los fusiles del ejército y landwehr de la confederacion.

Una comision decidirá cuál será el modelo que ha de adoptarse entre el fusil prusiano y las numerosas armas americanas, en medio de las cuales citase en primer lugar la carabina *Spencer*, usada por primera vez en la última guerra, cuya culata en su hueco contiene siete cartuchos, permitiendo al soldado disparar hasta seis tiros en un cuarto de minuto, fuego terrible que hizo pensar á los confederados del Sur que á la caballeria del Michigan le bastaba dar cuerda á sus armas á la mañana para el resto del dia.

Por fin Austria, segun lo manifiesta al Consejo federal, accede al convenio internacional para socorros á los militares heridos.

En Ginebra se halla el marqués de los Castillejos, que se dispone á hacer una escursion en el interior de Suiza.—P. D.»

Mañana habrá gran recepcion en la corte de Lisboa y las tropas vestirán de gala por ser el aniversario del juramento de la carta constitucional y cumpleaños de la duquesa de Braganza.

La marina de guerra de Portugal está en un estado lamentable. Los mismos periódicos de Lisboa nos dicen que el *Pedro Nuñez* está abandonado, por no hacerle una pequeña obra que necesita, y que el *Don Luis* fué mandado arreglar por el Sr. Mendes Leal antes de salir del ministerio sin que hasta ahora pueda moverse.

Escriben de Sarrelonio al *Moniteur de la Moselle*: «Créese aquí cosa segura la restitucion á Francia de las localidades que le pertenecian en 1814 y que se le quitaron en virtud de los tratados de 1815.»

En Portugal se ha establecido un campo de instruccion y maniobras en el sitio llamado de Vendas Novas.

Se encuentra en Lisboa el Sr. D. Joaquin Muñoz Bueno, ex-diputado de las Constituyentes.

En Choburness se ha ensayado un nuevo cañon Armstrong del calibre de 600. El ensayo no dió mejores resultados que los anteriores. Al octavo disparo reventó la pieza. Calculase que cada disparo, incluso el coste del cañon, importó 400 libras esterlinas.

Segun las últimas noticias acerca de las fuerzas navales que al mando del señor Mendez Nuñez se hallaban en Rio Janeiro, habian desaparecido de á bordo hasta los mas pequeños indicios escorbúticos, merced á los alimentos frescos, á la mayor comodidad que disfrutaban las tripulaciones, y á las medidas higiénicas adoptadas por el comandante y por los oficiales de sanidad.

Los despachos telegráficos entre Irlanda y Terranova se transmiten con gran celeridad por el cable eléctrico trasatlántico.

Por fallecimiento del ingeniero práctico de segunda clase D. Ramon San Roman, ha sido promovido á este empleo con el distintivo y consideraciones de teniente de navio D. Joaquin Tontela y Mayobre, y á teniente de ingenieros de tercera clase con el distintivo y consideraciones de alférez de navio D. Fernando Vez y Alba.

Hoy 31 probablemente emprenderá su viaje á Constantinopla, segun habiamos anunciado, el señor conde de Xiquena, representante de España en aquel pais.

Ayer se ha abierto el pago de una mensualidad á las clases pasivas del real patrimonio.

La vacante de inspector de sociedades que ha dejado el gobernador de Cádiz, Sr. Belmonte, ha sido ocupada por D. Nicolás Muñoz, administrador de Hacienda pública de Málaga.

En la madrugada de ayer fué hallado por una pareja de la guardia veterana

el cadáver de un individuo, colgado de una soga, atada por una punta al cuello y de la otra á una bola de las del Puente de Toledo. Inmediatamente se dió parte al juez de guardia, el cual se constituyó en dicho punto, comenzando á instruir las diligencias oportunas, y mandando trasladar el cadáver al hospital General. El jóven ahogado vestia chaqueta y pantalón claro, no habiéndose podido identificar la persona.

Están para terminar las oposiciones á las ocho plazas de canónigos que hay vacante en el Sacro-Monte de Granada. En los ejercicios que preside el prelado de aquella diócesis, toman parte unos treinta aspirantes á coal mas notables.

El conocido poeta D. José Zorrilla aprovecha su estancia en Barcelona visitando las cosas mas notables que encierra aquella ciudad. Hoy saldrá para Monserrat en compañía de algunos jóvenes de dicha capital. Parece que se propone escribir las impresiones de su viaje por Cataluña.

El ayuntamiento de Barcelona ha aprobado ya un proyecto de riego por medio de mangueros para los terrenos de la experta Nueva, el cual proporcionará una notable economía en los presupuestos municipales.

Ha llegado á Barcelona el conocido literato Sr. Ruiz Aguilera.

El virey de Egipto ha instituido un Consejo de regencia. Se atribuye la idea y el modo de formarlo, á consejos dados por el gabinete de las Tullerías, con objeto de asegurar á Egipto la independencia que le garantizan los tratados y ponerle al abrigo de todas las eventualidades.

Segun el *Memorial Diplomático*, las bases constitutivas de la Confederacion alemana del Sur bajo la presidencia de Austria, están ya determinadas entre esta potencia y los Estados secundarios. Mr. Von der Pfordten es el encargado por que sancionen los plenipotenciarios reunidos en Nikolsburgo, estos arreglos como parte integrante de los preliminares de la paz.

D. Gregorio Gimenez, administrador cesante de las salinas de Hinojares, en la provincia de Granada, ha sido repuesto en su destino.

Anteayer tomó posesion del gobierno civil de la provincia de Santander, el señor D. José Jover.

Al recomendar un periódico muy competente la utilidad de criar ganados de razas grandes, dice que si bien es cierto que esta clase de reses son por punto general más exigentes de buenos pastos y mas delicadas, en cambio la res de raza grande, el carnero de Ciudad-Real, puede ir al matadero á los dos años, y aun al año y medio, al paso que la res de raza pequeña, el carnero de la serranía de Gueneca, no está apto hasta los tres ó cuatro años.

Algunos viajeros estrañan no encontrar casi nunca coches de plaza en la estacion del Norte cuando llega el tren de las ocho y media de la mañana, en que por lo general, y muy especialmente los lunes, vienen muchas familias que salen el sábado y domingo á divertirse en los pueblos de la línea del Escorial. Por si es inadvertencia de los cocheros, se lo advertimos, porque no creemos que pierdan el viaje.

El *Diario oficial de Lisboa* publica un decreto del ministerio del Reino, que dá un paso en el conflicto surgido entre el gobierno y la Cámara municipal.

El gobierno portugués no encuentra procedentes los motivos presentados por los concejales dimisionarios, é indica el modo de proceder cuando algunos individuos de la Cámara municipal traten de oponerse á lo dispuesto en el Código administrativo.

Camina, pues, á su solucion el conflicto ocurrido, acerca del cual la opinion pública de aquel pais se encuentra dividida.

Ha sido contratado para trabajar este verano en el teatro de Gijón, el actor D. Enrique Sanchez, bien conocido del público de Madrid.

Ha sido nombrado para la dignidad de arcepreste de la santa iglesia catedral de Mondoñedo, D. José Maria Cora y Aguir, canónigo que era de Lugo, en la vacante de D. Francisco de Paula Abad, nombrado para una canongía en la metropolitana de Santiago.

Leemos en La Epoca de anteanoche: «Como habrán visto nuestros lectores por los decretos publicados en la *Gaceta*, están vacantes en Hacienda las direcciones de contabilidad y de impuestos indirectos. Con arreglo á los ofrecimientos hechos en el preámbulo del decreto sobre anticipacion del cupo de las contribuciones directas, y para regularizar la administracion y simplificar el servicio, quedarán suprimidas algunas direcciones en dicho ministerio.»

El duque de la Torre se hallaba últimamente en Cambo, pueblo inmediato á Bayona.

La situacion monetaria de Paris continúa siendo muy favorable al movimiento general de los negocios; solo falta el impulso segun dice una carta.

Una correspondencia financiera de Paris, fecha 26, dice que la Bolsa saludó

el sábado anterior con un movimiento de alza los pronósticos de la paz, que han tomado cuerpo en el trascurso de la semana. Sin embargo, hoy dice, reina gran desaliento entre los hombres de negocios.

El alza ha sido demasiado repentina, demasiado irreflexiva y á medida que cada cual se dá cuenta de la situacion y de lo que es preciso hacer para mejorarla, la baja se desarrolla.

Dicen de Italia que los garibaldinos no quieren someterse al armisticio, diciendole que eso solo afecta al ejército regular.

Escriben de Paris que continúa reinando el mejor acuerdo entre Prusia y Francia, cuyo antagonismo pudiera ser causa de que no cesase la guerra en Europa.

Atribúyese en Paris la baja general de los fondos franceses, á la depreciacion de los fondos italianos; pero no debe olvidarse dice una carta, que estos fondos tienen su público, y si bien es verdad que empieza á hablarse de la creacion de una nueva deuda para hacer frente á los gastos de la guerra, nada tiene que ver con la renta francesa, porque no se concibe que se piense en vender el 3 por 100 para hacer un nuevo empréstito á Italia.

Ayer se ha inaugurado la magnífica fábrica de chocolates que la Compañía colonial acaba de establecer en Pinto, donde pueden elaborarse diariamente doscientas mil libras de aquel artículo.

Han llegado á Bayona el general Lara, conde de Balmaseda, el marqués de Santa Cruz de Inguanzo y su familia; M. Sizos, agente consular de Francia en Córdoba; monseñor Plantier, obispo de Nîmes; el marqués de la Corte y el conde de Sevilla.

En Bayona acaba de establecerse el Circo romano, que dirigen los hermanos Casuani, y darán funciones hípticas y ecuestres.

Asegúrase que el próximo tratado de paz entre las potencias beligerantes en Europa no se firmará en Paris, ni en una ciudad neutral de las orillas del Rhin, sino en Nicko burgo, ciudad situada cerca del cuartel general prusiano. El rey Guillermo de Prusia ha manifestado intencion de no abandonar el ejército hasta que esté firmada la paz.

Nada se habla ya de congreso europeo. Dicen de Paris que el emperador Napoleón ha desistido de este proyecto deseando impedir que se susciten nuevas cuestiones europeas capaces de promover nuevas guerras. Los Estados alemanes arreglarán por consiguiente sus asuntos sin intervencion de ninguna potencia estraña á ella.

El concierto que anteanoche se efectuó en los Campos Eliseos por la magnífica orquesta que dirige el Sr. Barbieri fue tan notable como todos los que hasta ahora ha ofrecido aquella reunion de artistas. La concurrencia, que era numerosa, tanto que no habia bastantes sillas para todos los que acudieron á la fiesta musical, aplaudió cuantas piezas se ejecutaron, haciendo repetir varias de ellas. La funcion terminó con hermosos fuegos artificiales, disparados en la espaciosa plaza del teatro. Creemos que el hospital de Cirrerras, para el cual se destinaron los productos, habrá obtenido una buena suma con que atender á su humanitaria institucion.

Es de lamentar que siendo los Campos Eliseos el punto que ofrece mas atractivos para las calorosas noches del verano, no se organice algun espectáculo que llame la atencion del público de Madrid y le haga pasar las horas de la noche que allí corren entre una brisa algo mas fresca y agradable que en ningun otro paraje de la poblacion.

Escriben de Viena que una de las razones por las cuales el gobierno austriaco se ha decidido á aceptar los preliminares de la paz, ha sido la animaverion unánime que hay en el ejército contra los generales. Los oficiales dicen públicamente que confiar un ejército á tales jefes es llevarlo al matadero.

Entre los diferentes proyectos que se discuten para el procedimiento que ha de emplearse á fin de que Italia tome posesion del Véneto sin que parezca cedida por Francia, el que reúne mas probabilidades de ser aceptado, consiste en que cuando hayan salido las tropas austriacas de dicha provincia, se encargue el mantenimiento del orden á las autoridades municipales hasta tanto que tomen posesion las italianas.

En el tratado de paz, para que no aparezca que el emperador de Austria ceda sus posesiones del Véneto á Italia, habrá un artículo en el que solo se diga que el emperador Francisco José renuncia para siempre, por sí y sus descendientes, á esta provincia, y en otro artículo se indicarán las fronteras colindantes de Austria é Italia.

Asegúrase que Victor Manuel persiste en su exigencia de que sea cedida á Italia el Tyrol italiano; pero que Francia y Prusia, sin combatir esta pretension, tampoco la apoyarán, por lo cual es muy difícil que los italianos consigan su objeto en este punto.

Con arreglo á lo dispuesto en el reglamento de maquinistas de la armada, se ha dispuesto que se provean treinta plazas de ayudantes de máquina, veinticuatro de cuartos maquinistas, diez y nueve de terceros y catorce de segundos, distribuidos en esta forma:

Arsenal de la Carraca.—Seis ayudantes

atro cuartos maquinistas, dos segundos.
Arsenal de Ferrol.—Seis ayudantes de máquina, cuatro cuartos maquinistas, tres terceros y dos segundos.
Arsenal de Cartagena.—Seis ayudantes de máquina, cuatro cuartos maquinistas, tres terceros y dos segundos.
Arsenal de la Habana.—Seis ayudantes de máquina, seis cuartos maquinistas, cinco terceros y cuatro segundos.
Arsenal de Cavite.—Seis ayudantes de máquina, seis cuartos maquinistas, cinco terceros y cuatro segundos.
 Las plazas de cada clase se cubrirán con los candidatos aprobados que obtengan las mejores notas en los exámenes que se celebrarán en 1.º de octubre y 15 de noviembre en los arsenales de Filipinas y la Habana, y el 15 de diciembre en la Península.

SEGUNDA EDICION.

Los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS recibidos anoche, no adelantando nada a los que ayer publicamos de nuestro servicio particular:

Florescia, 29.
 Italia se ha adherido a un armisticio de cuatro semanas.

Nickolsburgo, 29.
 Las ratificaciones del arreglo han sido cambiadas con el gabinete de Viena.

Un armisticio con Baviera está firmado.

El cable trasatlántico ha sido ya desembarcado en Terranova; el día 27, a las ocho de la mañana, quedaba colocado, habian circulado muchos telegramas de felicitacion entre Irlanda y Terranova, algunos de los cuales publica ya la prensa inglesa. Es grande el entusiasmo en la nacion británica.

Por real decreto de 20 de este mes ha sido declarado cesante D. Tomás Fábregas de Medina, administrador de Hacienda pública de la Corona.

El domingo 5 de agosto se celebrará en la plaza de toros de esta corte otra corrida extraordinaria, lidiándose 3 toros de puntas, que serán muertos por Frascuelo; habrá novillos embolados y magníficos fuegos artificiales.

No ha ocurrido novedad a Cúchares y su cuadrilla en la corrida de toros celebrada anteayer en Alicante.

El picador Juan Manuel Ruiz que salió herido en la corrida de anteayer, fué sangrado del brazo izquierdo y continúa en su casa bastante bien. La herida que sufrió en la cabeza, es leve.

El Boletín de Loterías y Toros llama la atención del señor corregidor ó de quien correspondiera, a fin de que en los días que se celebre función en la plaza de toros, se abran todas las verjas de la puerta de Alcalá, y especialmente la más próxima a la tapia del Refrío, a cuyo postigo se dirige mucha parte del público para no ser atropellado por los carruajes y caballerías.

La salida del emperador para Vichy, se verificará, según todas las probabilidades, el 23 de julio.

La permanencia de S. M. en dicho establecimiento termal se prolongará hasta el día 10 del próximo agosto.

El día 11 irá el emperador al campamento de Chalons, del que no regresará a Saint-Cloud hasta el 22.

En seguida marchará a Biarritz para pasar algunos días con la emperatriz.

Segun cuenta un periódico extranjero acerca del castillo de Durbach, en los alrededores de Friburgo, cuarenta estudiantes tuvieron un duelo a espada. Veinte de ellos pelearon contra otros veinte, no cesando en el combate hasta que quedaron rendidos por la fatiga. Muchos de ellos recibieron heridas graves en los brazos y la cara, quedando uno de ellos mortalmente herido. La causa del combate fué la política: los unos toman partido por los prusianos, y los otros por los austriacos.

Ha llegado a Cádiz, con objeto de visitar a su familia, el oficial de marina don Pedro Pastor, ayudante que fué, y sobrino del desgraciado general Pareja, y de cuyo regreso del Pacifico dimos cuenta cuando hace días llegó a Madrid.

Segun carta de San Juan de Luz, continúan en aquellos baños entre otras muchas familias españolas las de los señores ministro de Ultramar, marqués de Corvera, Padilla, Gonzalez Valtarino, Corral (D. Andrés) y algunos hombres políticos como los Sres. Castelar, D. Joaquín Aguirre y otros.

Desde el sábado próximo se establecerán como otros años trenes de ida y vuelta en la línea del Norte a precios reducidos con grandes ventajas para los viajeros.

Ha sido nombrado capitán de fragata del cuerpo de ingenieros de la armada el Sr. D. Modesto Dominguez Hervella.

Se ha verificado un cambio ministerial en Persia, siendo nombrado Ferrukhan, embajador que ha sido de aquella potencia en París, ministro de Estado y de la casa del emperador.

El rey de Grecia ha llegado a Corfú. El ministro de la Guerra Mr. Artemis Mihos, ha presentado su dimision, siendoemplazado por Mr. Zimbrakoki.

Noticias de Constantinopla de fecha 21, dicen que se ha suspendido el licenciamiento de las tropas y ordenándose por el contrario la movilizacion de 40 nuevos batallones. El gobierno otomano ha mandado reformar el armamento de la infantería dándole fusiles que se carguen por la culata.

En Oporto se observó el día 23 de este mes uno de los meteoros mas brillantes que se han visto. Aunque frecuente este fenómeno, porque era uno de los conocidos con el nombre de *estrellas cadentes*, ofreció pormenores dignos de ser notados.

Apareció como un foco de luz eléctrica que a medida que se elevaba en el espacio se iba haciendo mayor y mas brillante, hasta el punto de deslumbrar. Llegó a un punto en que tomó grandes proporciones, alargándose del centro en sentido horizontal, y formando una especie de círculo luminoso, en cuyo centro se destacaba de la luz azulada del meteorito una luz viva encarnada.

El meteorito atravesó el espacio en sentido de Sudeste a Noroeste, recorriendo un espacio de dos kilómetros, y tardando en este trayecto mas de 20 segundos. Pasados algunos instantes de su aparición oyóse una especie de rumor sordo y lejano.

Créese que para punto de reunion de la conferencia diplomática que forme el tratado definitivo de paz entre las potencias beligerantes, se escogerá una ciudad de Suiza, nacion eminentemente neutral y que por su posición topográfica hace fáciles las comunicaciones con las potencias que mas directamente están interesadas en la paz.

En la próxima temporada se estrenará en el teatro del Gimnasio, en París, un nuevo drama de Alejandro Dumas, hijo, que se titulará *Los hombres serios*.

No sabemos, dice un periódico de Barcelona, si será el mismo sujeto que se titula recaudador de contribuciones, ó algun otro perillan que ha querido imitar su industria, cierto individuo que se presenta a las esposas ó familias de los encarcerados, y suponiéndose agente de determinadas personas, exige cantidades asegurando obtener, mediante ellas, la pronta libertad de los presos.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS sobre las operaciones de las bolsas extranjeras:

Paris, 30.
 De los fondos españoles se han cotizado en la bolsa de hoy el 3 por 100 interior y la diferida, ambos valores a 31. El 3 por 100 exterior no se ha cotizado.

Los fondos franceses han cerrado a 68-80 el 3 por 100 y a 96-75 el 4 1/2. Londres, 30.

Los consolidados ingleses se han cotizado hoy a 88 1/4 a 3/8.

BOLSA.—COT. OFIC. DE AYER 30.

Efectos públicos.	Camb. al cont.
Consolidado al contado..	36-00 y 35-90.
Idem fin de mes.....	00-00.
Diferido al contado.....	32-70, 40, 45, 40, 50 y 40.
Idem fin de mes.....	00-00.
Amortizable de 1.ª.....	00-00.
Idem de 2.ª.....	00-00.
Personal.....	18-00.
Billetes hipotecarios.....	87-25.
Carreteras y sociedades.	
De abril de 4,000.....	82-00, p.
De 2,000.....	83-00, d.
De junio, 2,000.....	00-00.
De agosto, 2,000.....	82-50, d.
De marzo, 2,000.....	00-00.
De julio, 2,000.....	75-00, p.
Obras públicas.....	00-00.
Canal de Isabel II.....	par d.
Obligaciones del Estado.	64-00.
Banco de España.....	110-00.
Id. mobiliario español.....	1,900.

CAMBIOS. Londres a 90 d. fecha. 46-50
 Paris a 8 dias vista... 4-77

ESPECTACULOS PARA HOY.

Circo del Príncipe Alfonso. — A las 8 1/2. — Variada función de ejercicios equestres y gimnásticos, y la escena cómica *Prodigios de la electricidad*.
 Jardines de Apolo (Paseo de Recoletos). — 6.º Concierto a las 9 de la noche.

DIARIO DE MADRID.

Santos del día 31.—San Ignacio de Loyola, fundador.

Cultos.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de San Ignacio, donde se celebrará a su santo titular con misa mayor y sermón que predicará D. Nemesio Lasagabaster, y por la tarde completas y reserva. — También se celebrará con gran solemnidad al patriarca San Ignacio de Loyola en el Oratorio del Olivar; a las diez será la misa mayor con panegirico que hará D. Benito Sanz y Forés y por la tarde a las seis y media se cantarán completas terminando con la reserva. Todos los días a las diez se hará la novena del santo fundador durante la misa rezada. — En la capilla del Santísimo Cristo de la Salud se celebrará a las nueve misa cantada con manifiesto y Te-Deum en acción de gracias por los beneficios recibidos de su divino titular Jesus Crucificado. — En Santo Tomás se hará el culto mensual a la Virgen del Amor Hermoso, predicando por la tarde D. Ambrosio de los Infantes.

Visita de la Corte de María: Nuestra Señora del Amor Hermoso en Santo Tomás.

Orden de la plaza.—Servicio para el día 31. —Parada: Primero de Ingenieros y Asturias. —Jefe de día: Señor coronel del regimiento infantería del Príncipe, D. Manuel Andía y Abela. — Visita de hospital: Príncipe, cuarto capitán. — Reconocimiento de provisiones: Burgos, cuarto capitán. — El general gobernador, Pavia.

Obra de caridad. Una jóven de 17 años, huérfana é impedida, implora la caridad pública para los gastos que tiene que hacer al entrar en el Hospicio. Calle de Lope de Vega, 33, tienda de ultramarinos.

ANUNCIOS.

BAÑOS DE NANCLARES.
 Admirables para los males de estómago, vías urinarias, hígado y afecciones generales.
 Situados a poco mas de una legua de Vitoria, de donde salen carruajes a todas horas del día de la fonda de Larrea.

DUEÑAS, MÉDICO-CIRUJANO. DENTISTA DE CÁMARA.
 Carretas, 7, principal.

FRANCIA.

APERTURA DE LA ESTACION DE LAS AGUAS DE VICHY.
 1.º DE MAYO DE 1866.

El hotel de Roma, dirigido por monsieur Durin, se recomienda a los españoles. Lo confortable y el buen trato no dejan nada que desear. Este establecimiento goza de una grande reputacion en España. Es el punto de reunion, durante la estacion de las aguas, de las familias mas distinguidas y de la buena sociedad española.

Cien cuartos, salon de reunion, salas y habitaciones para familias y servicios particulares. Se habla español. Precios moderados.—4

DESPACHO CENTRAL DE EXHORTOS,

CALLE MAYOR, 97, ENTRESUELO.
 Se encarga de cumplimentarlos con prontitud en todos los juzgados y tribunales de España y Ultramar, proporcionando tambien copias auténticas y testimonios de cualquier instrumento público ó partidas sacramentales, haciéndolos venir de los puntos en que estén protocolizados ó archivados.
 La correspondencia al director D. José Ami.—13

FONDA DE BARCELONA.—SE HA trasladado a la calle de la Abada, número 12. Hay habitaciones para huéspedes. Se sirven cubiertos desde 8 rs. en adelante y por lista.

CASA DEL CONDE DE VERNAY.
 CALLE DE LA MONTERA, 44.
 Grande rebaja de precios.—Primera prueba de tarjeta ó busto, 20 rs. Las demás a 4 rs.
 Especialidad de reproducciones.—1

CASA DE CAMBIO DE DON FELIPE Lopez Espejo.—Se recibe dinero en cambio de billetes del banco de España, abonando el precio mas alto de la plaza. Atocha, 33, frente a la de Relatores, portada encarnada.—2

AGUA DEL CANAL.—EN LA CALLE de San Marcos, 32, se venden, por resto de mayor partida, algunos reales fantásteros, con alguna rebaja.—1

SE HALLA VACANTE LA PLAZA de médico-cirujano de Camarma de Esteruelas, con 9,000 rs. anuales, cobrados por una comision de labradores de esta dicha villa de ochenta y cinco vecinos; dista de Madrid cinco leguas, y una de la estacion de Alcalá de Henares: se admiten solicitudes hasta el día siete de agosto; estas se pueden dirigir al señor alcalde.—2

VENTA DE CASAS.—HAY TRES nuevas muy buenas en Avila. Dará razon D. Benjamin Smith.—2

GARBANZOS FINOS, a 48, 50, 54, 60 y 66 rs. arroba, Silva 43, esquina a la de la Estrella, lonja.—2

NO MAS DOLORES DE MUELAS.
 Alivio instantáneo sin tocar a la muela enferma, con el uso de la lana dentífrica privilegiada de Bergman y compañía, culevart Magenta, 70, París.
 Depósitos: Madrid, Borrrell, hermanos. Puerta del Sol, núm. 3; y Moreno Mi-quel.—11

LA HIROPATIA Ó EL USO MEDICINAL de agua fria, puesto al alcance del pueblo. Un tomo en 8.º de 300 páginas y 5 láminas, a 14 rs. en rústica.
 Nuevo arte de nautar, dispuesto en cinco lecciones. Un cuaderno con 3 láminas. Su precio 4 rs.
 La ortografía castellana en verso, arreglada a la de la Academia, por D. Cuet. Un cuaderno a 10 cuartos.
 Tesoro del billar; arte completo de este juego, sus leyes, reglas, etc. Un cuaderno con dos láminas grandes, 4 rs.
 Trestillo; sus aplicaciones y reglas, lecciones prácticas y leyes penales, a 3 rs.
 Se venden en la librería de Sanchez, calle de Carretas, 21.—1

EL MÉDICO-CIRUJANO CATALAN D. Joaquin Dalmau, sigue curando enfermedades crónicas tendidas por incurables, como la parálisis, epilepsia, herpes, escrófulas, el venéreo, etc. Recibe de doce a cuatro, en la calle de la Greda, núm. 24, cuarto principal.

JOSE M.ª MARTINEZ, CASADO, sin hijos, licenciado del noveno tercio de la Guardia civil, desea colocarse en una portería, ó de guarda de monte, sobre-guarda, ó de administrador. Tiene personas que le abonen. Darán razon, Velas, 1, entresuelo.—1

LA SIN PAR.—AÑO XIX.—DIRECTOR, D. Emilio Baraibar y Siñeriz, abogado del ilustre colegio de Madrid.—Fuencarral, 43, duplicado principal.—Profesores de piano de ambos sexos.—Pianistas-afinadores.—Pianos de todas clases, procedentes de particulares, y los nuevos mas baratos que en fábrica.—Organos de iglesia y de salon.—Música casi de valde.—Los profesores de piano, 100 rs. al mes, leccion alternada, y 60 idem en la direccion.—Afinacion de un piano, en Madrid, 10 rs.; en los pueblos de la provincia, 20, reuniéndose seis afinaciones.—Pianos de seis octavas, desde 600 rs., y de siete octavas, desde 3,300 reales en adelante.—Cajon y empaque, 120 rs.—Se contestan las cartas que incluyan un sello de franqueo.—2

SE CEDE UN GABINETE Y ALCOBA, con asistencia ó sin ella. No es casa de huéspedes. Luna, 18, principal.—1

POR UNA PESETA DIARIA SE CEDE un gabinete con dos alcobas y balcón a la calle, en punto céntrico. Plaza del Progreso, núm. 14, ultramarinos, darán razon.—1

PRESTAMOS A 7 POR 100 SOBRE títulos. Concepcion, 5, escritorio.—2

LOS VINOS DE VALDEPEÑAS tintos y blancos, del marqués de Benemejías, se venden única y exclusivamente en la calle de Hortaleza, número 19.—3

SE CEDE UN HERMOSO GABINETE con alcoba. En la calle de la Ballesca, número 34 y 36, portería, darán razon.—1

POR 15 DIAS SIGUE LA GRAN competencia en cerillas fosfóricas a 14 y 17 cuartos paquete de doce cajillas, y los haules a 20 cuartos. Papel de fumar de varias clases. Huertas, 15, tienda.—3

MÚSICA.
 La célebre tanda de rigodones **FERDINAND-CUADRILLE,** ejecutada en los conciertos dirigidos **POR EL MAESTRO BARBIERI,** se venden para piano en el almacén de música de C. MARTIN, calle del Correo, número 4.—2

EL GLOBO ILUSTRADO

SE PUBLICA DOS VECES AL MES.
DIEZ Y SEIS PÁGINAS EN FOLIO
 OCHO DE GRABADOS Y OCHO DE TESTO.
 IMPRESO EN MADRID Y EN PARÍS.
 Cuatro reales al mes y 40 por un año en Madrid, 15 rs. al trimestre y 60 por un año en provincia.
 Se suscribe en Madrid en el establecimiento tipográfico del Banco industrial y mercantil calle de Santa Teresa, núm. 8, y en todas las librerías. En provincias, Ultramar y el extranjero en casa de los corresponsales de dicho establecimiento ó directamente enviando letra a la orden de los señores F. de P. Mellado y Compañía. Se ha repartido el número segundo.

GUIA DEL VIAJERO EN ESPAÑA.
 POR DON FRANCISCO DE P. MELLADO.

DÉCIMA EDICION.
 Contiene: la descripción de todas las líneas de ferro-carril, abiertas al servicio público y en construccion, señalando el pais que recorren, los pueblos que atraviesan y sus principales obras, como puentes, viaductos, túneles, etc.; noticias de las carreteras que con ellas se enlazan, de las que sirven para comunicar unos pueblos con otros, y a Madrid con las capitales de provincia, costas y fronteras.
 Un tomo en 8.º de mas de 600 páginas, edición clara y elegante en papel superior satinado, con un mapa hecho a propósito para acompañar a la obra, donde están señalados todos los ferro-carriles y carreteras generales y transversales de España y Portugal.

COMPANIA DE LOS FERRO-CARRILES DE MADRID A ZARAGOZA Y A ALICANTE.

Esta compañía ha dispuesto ampliar hasta el 1.º de setiembre próximo el plazo fijado para la licitacion del suministro de los impresos de todas clases que son necesarios a los diversos servicios de la misma, bajo el pliego de condiciones que se halla de manifiesto en las oficinas de la direccion, sito en la estacion de Atocha.
 Las proposiciones se dirigiran cerradas al excelentísimo señor presidente del Consejo de administracion de esta compañía, hasta el referido día 1.º de setiembre próximo, y en vista de ellas resolverá el espresado Consejo lo que estime conveniente.
 Madrid, 24 de julio de 1866.—El director de la explotacion, E. Le Masson.
MODELO DE PROPOSICION.
 El que suscribe domiciliado en calle de se compromete con la compañía de los ferro-carriles de Madrid a Zaragoza y a Alicante, a ejecutar los trabajos de impresion y encuadernacion que forman el objeto del pliego de condiciones formado por el señor director de la explotacion de dicha compañía y con arreglo a las condiciones y serie de precios del referido pliego de condiciones, de los cuales declara estar perfectamente enterado haciendo una rebaja de por 100, sobre la citada serie de precios.
 M de 1866.
 Firma

SE CEDE UN BONITO GABINETE con alcoba, cuarto tocador y balcón a la calle. Veneras, 4, tercero izquierdo.—1

SE CEDE UN HERMOSO GABINETE con alcoba. Darán razon, Bordadores, 7, portería.—1

EL SABADO 28 POR LA NOCHE se quedó olvidado en un coche de plaza un pañuelo de Manila bordado, color ceniza. Se suplica a quien lo haya encontrado, lo entregue en la portería de la calle de Fuencarral, núm. 53, donde se gratificará.—1

MOZAMBIQUES REALISTAS.—De este modo han sido calificados por las señoritas de buen humor los mozambiques que en la calle de Postas, 13, esquina a la de San Cristóbal, se venden a real, real y medio, 2, 2 1/2, 3, 3 1/4 y 3 1/2, anchos.
 El pago, en plata, oro ó ochavos marroques.—2

SE ADMITEN PUPILOS DE OCHO reales en adelante, en buenas habilitaciones. Silva, 40 y 42, bajo izquierda, darán razon.—1

BOTICA.—SE VENDE LA DE UN pueblo en Castilla la Vieja. Dará razon D. Juan Lagunero, vecino de Pañafiel.—1

+

EL SEÑOR
DON CARLOS VILLAMIL
 Y NAVAJAS falleció el día 31 de julio de 1864.

Todas las misas que se celebren en dicho día por los señores curas adictos a la parroquia de San Luis, convento de Nuestra Señora de las Maravillas é iglesia de San Ignacio, serán aplicadas por el eterno descanso del alma de dicho señor.
 El día siguiente, 1.º de agosto, a las nueve de la mañana, se dirán misas en la capilla del Campo-Santo de San Ginés y San Luis, y se rezará el Santo Rosario.

Lo viuda ruega a sus parientes y amigos se sirvan encomendarle a Dios.